
Herr Knopp erkundigt sich nach dem Sachstand zu den Straßenausbaubeiträgen 

(KAG-Beiträge) im Bereich der Unterdorfstraße. 
Herr Witt erläutert, dass für die Berechnung und Erstellung der entsprechenden 

Bescheide zunächst alle Unternehmer-Schlussrechnungen vorliegen müssen. Dies 
ist aktuell noch nicht der Fall. Sobald hier alle Informationen vorliegen, werden 
die Bescheide erstellt. Ein genauer Zeitpunkt kann noch nicht genannt werden. 


